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天下午，江苏男排在 0：2落

后的情况下，上演了绝地大反
击，并最终在客场 3：2战胜
辽宁队，结束本赛季尴尬的四
连败。

首局比赛，辽宁男排在队
长隋盛胜的带领下屡屡撕破
江苏队防线，国手袁志、王海

川也频频得分，而江苏队则明
显处于下风。辽宁队凭借经验
和拦网以 25：23拿下第一
局。第二局双方一直僵持到
21平，仍然是隋盛胜和袁志
的强攻得手，将比分锁定在
25：23，辽宁队再下一城。

但随后的比赛风云突变，
江苏队彻底甩掉了包袱，全力
投入到比赛中，以25：20，25：
23，15：13连扳三局，赢得了
比赛的胜利。

甩掉了四连败的包袱，江

苏男排队员在赛后激动得又
蹦又跳，主教练卢卫中也深
深地吸了一口气，压力在这
一刻有一种被释放的感觉。
“我要感谢我的队员，他们的
斗志令我感动。”卢卫中动情
地说道。
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本次三星保险杯决赛的
新闻发布会于昨天下午 5点

在上海华亭宾馆举行，包括中
国围棋协会主席王汝南在内
的多位中韩棋届的嘉宾，以及
两位棋手都出席了发布会。

发布会刚开始，记者们的

问题都还比较“规矩”，基本
上是围绕着比赛和两位棋手
的备战情况展开的。然而随着
发布会的深入，大家的问题越
来越“生活化”，首先是一位
中国记者问李昌镐，“有传闻
说，你打算今年结婚，是不是

真的？”
对此，李昌镐先是假装没

听清翻译的话，接着表示：
“我已经把所有东西都准备
好了，只有一样还没有准备

好，相信大家也都知道是哪样没
准备好。”言下之意是，他目前还

没有结婚的合适人选。然而，好
不容易有一次当面“考问”李昌
镐的机会，大家肯定不愿轻易放
弃，此后的话题再也没离开“生
活”的，然而李昌镐依然没有留
给大家任何蛛丝马迹。

没想到的是，到了开幕式晚

宴，当两位棋手上台后，一位韩
国同行更加直截了当地问道：
“李昌镐有没有三星杯结束后结
婚的打算？”当然，李昌镐的回答
依然是不置可否。然而，连此前
很少在公众场合询问李昌镐婚
期的韩国记者都如此追问，似乎

预示着“石佛”的婚期真的不会
太远了。
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生于1975年的李昌镐和

生于1976年的常昊有着太过
类似的成长轨迹：同在 1986
年成功入段，同样在20岁左
右就挑上了“棋界领军人物”
的重担。于是乎，两人之间的战

斗不可避免，因为只有战胜对
方，为自己的“阵营”抢占更多
的“地盘”，才能对得起“领军
人物”的称呼和地位。

因此，在这两个当时都还
不算成熟的男人的心中，牢牢
将对手锁定为自己的 “死

敌”，一场场血肉横飞的对弈
由此而生，一盘盘惊心动魄的
激战令人难忘。然而不知道是
否两人第一次的交锋就已定
下了故事的基调：无论常昊如
何努力，都难以拔掉李昌镐这
个“眼中钉”。而李昌镐所做

的，则是将常昊进入决赛但拿
不到冠军的纪录不断累积。
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无论曾经相会过多少次，
但两位绝顶高手仍必须要通

过一次在高山之巅的对决，来
决定谁是真正的武林至尊，这
是武侠小说中重复了再重复
的情节。而对常昊和李昌镐这
对围棋界的绝代双骄来说，他
们两人的高低也一直没人敢
下断言，即便李昌镐以20胜

5负的战绩占据绝对优势。

于是，2005年 9月 11日的
湖南凤凰南长城上，一场万众瞩

目的决斗应运而生。然而结果出
乎所有人的意料，两位高手在苦
斗 396手后战成和棋，创造了围
棋比赛的一个历史。

事后，曾经有人问李昌镐
“为何在明显占优的情况下走出
和棋”，“石佛” 浅笑道，“和棋

好，不伤和气”。很明显，那时的
两人已经成了好朋友。
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从两个对手变成一对朋友，

常昊和李昌镐的故事已经为人们
津津乐道。然而，昨天的上海滩，
我们又听到了关于两人关系的最
新注解。“我和常昊在一起时很

惬意，我把他当成我的亲兄弟来
看待。”这是李昌镐在昨天新闻
发布会上的原话。

李昌镐随后接着说道：“我
们经常一起吃饭，一起喝酒，常
昊有一段时间的成绩不是很好，

但是他已经走出了困境，我为他
感到高兴，我要祝贺他。”也许有
人会认为这是李昌镐的客套话，
但是了解李昌镐的人都明白，这

样的客套话是不属于 “石佛”
的。

对于李昌镐的示好，常昊似

乎表现得有些不“友好”，直言
自己要和李昌镐再斗 10年。然
而仔细琢磨，他们两人的兄弟情
不就是“斗”出来的吗！
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无锡小天鹅股份有限
公司最终幸运地拍到了有

刘翔签名的战靴。小天鹅
股份有限公司的总经理柴

新建说：“之前小天鹅对这
双战靴志在必得。”

柴新建说：“用 15万
元拍得刘翔的这双战靴是

很值得的，因为这是一个无
价之宝，是不能用金钱来衡
量的。它象征的是一种超越
的精神，这和小天鹅的追求

也是一致的。刘翔是要跑得
更快，而我们小天鹅就是要

飞得更高，所以从这个角度
来说，我们拍得这双战靴也
是最合适的。” 789:
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这次慈善活动共分为

三个部分，第一部分就是进
行颁奖盛典，刘翔、丁俊晖
等人被评为第二届中国体
育明星形象代言年度最佳
人物。在颁奖现场，几乎所
有获奖明星都到了，而刘翔
则因为训练要晚到近一个

小时。原定昨天下午三点钟
开始的颁奖盛典又不能推
迟，于是组委会只能一边进
行颁奖盛典，一边等刘翔。

时间到了下午 3时 57
分，现场会议厅大门突然打
开了，不少摄影记者都围了

过去。看架势就知道刘翔来
了，第一个走进来的是孙海
平，刘翔穿着黑色运动风衣
紧随其后。刘翔刚刚落座，
签名的、要合影的人都围了
过来，为了不让现场太过混
乱，刘翔都委婉拒绝了。刘

翔的屁股还没坐热，台上颁
奖就轮到了飞人。主持人的
声调一下就高了起来：“年
度最佳人物，刘———翔！”

走上领奖台，刘翔很开
心地向台下挥了挥拳头，他
说：“能拿到年度最佳代言这

个奖我感觉自己比较幸运，
这主要是和广告商配合得比
较好。”“你为VISA拍的那
个为小姑娘和袋鼠抢玩具的
广告现在已经家喻户晓了。”
刘翔哈哈笑了起来，“是啊，
我觉得这个广告投放的频率

比较高，每天训练结束看电
视我总能看到。大家觉得印
象深，可能是因为这个广告
的题材比较接近生活吧！”

领完奖刘翔就和师傅
孙海平迅速离开了会场，刘
翔一走现场的记者也都跟

了出去，以至于会场的人气
一下少了近一半。此时距离
刘翔到会场还不到5分钟。
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刘翔是一个热衷于公

益事业的人，奥运会夺冠
后他捐了多少钱，自己也

算不清了。“房子、鞋子、
战衣……还有些什么啊？
我都不记得了。”

一边的孙海平也帮
着弟子说话：“别的活动
可以推，但是公益活动是
不可以推辞的。他是来自

于民间，现在他有成绩
了，也要用这种方式来回
报社会。”孙海平在谈到
即将拿去拍卖的战靴时

也有点舍不得，“其实这
些年来，刘翔身上值得纪
念的东西都捐得差不多
了，奥运会夺冠的衣服和
鞋子捐了，破世界纪录的
鞋子也捐了，现在刘翔自
己基本上是‘一无所有’

了。唯一保留的就是一件
破世界纪录的衣服。”

之前媒体报道说，刘

翔在洛桑破纪录的衣服
也没了，因为破纪录后太
兴奋，刘翔将这件很有纪
念意义的衣服扔向了看
台。孙海平听到记者的这
番话笑了，“这件衣服肯
定还在的，当时破纪录后

刘翔的确很兴奋，他把衣
服脱下来在手里甩啊甩
的，后来一兴奋给弄丢
了。不过现场的工作人员
很快就帮刘翔找了回来，
所以后来他坐在计时器
上拍照的时候，是穿着衣

服的。媒体之所以这么
报，是他家里人很想留下
这唯一的纪念，所以放了
个烟幕弹。不过我认为，
这件衣服迟早也是要捐
的，肯定保不住的。”
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昨天下午的拍卖酒会是
整个慈善活动最高潮的部

分，因为主办方将在酒会现
场拍卖包括刘翔签名战靴、
中国足球队出线的纪念金
球等8件拍品。

据了解，来现场参加拍
卖的人都是无锡当地的知
名企业家和名流，一张入场

券就达5000元。
拍卖的第一件物品是一

个有全体世界冠军和奥运
会冠军签名的球衣，最终以
1万元的价格被拍走。随后，
中国足协捐出的一个中国
足球队世界杯出线的纪念

金球也引起买家关注。这个
金球底价只有 3万，4万、5
万……价格很快就被提升
到了 20万元。最终这个金
球的成交价为21万元。

最后一件拍品是刘翔穿
过的耐克跑步鞋，这双鞋刘

翔只穿过几次，还是很新
的。按照规定，刘翔要在现
场当面在球鞋上签名。当拍
卖师喊刘翔上台的时候，刘
翔一个跨步想跳上主席台，
可是主席台太高了，跨惯了
栏架的飞人，居然“失足”

掉了下来，这引来了大家的
一阵笑声。上台后，刘翔很
工整地在战靴上签下了自
己的名字。

底价 1万 5的战靴，第
一次叫价就有人喊出了 5
万的高价，很快价格便被

“哄抬”到了10万。当台下
有人喊出 13万的时候，刘
翔瞪大了眼睛，倒吸了一口
凉气，最终这双鞋被拍出了
15万的高价。谈到这次拍卖
的感想，刘翔说：“从房子、
鞋子、衣服，能捐的我差不

多都捐了，这次主要是想呼
吁大家关注退役运动员，希
望我的行动能让更多人来
关心运动员，特别是退役的
运动员。”789: ^_`
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-=/ 中国国家队在结
束欧洲拉练之后回国，并对阵

容进行调整，来自长春亚泰的
老将赵家林、武汉的郑斌以及
转会广州医药的徐亮被排除
在下期集训的名单之外。

主教练朱广沪表示，这是

国家队的正常调整。而其实据
记者了解，朱广沪对本期国足
集训并不满意，准备重新组织
阵容。其中，郑斌出局是因其
实力欠佳，赵家林在防守方面
的能力并没表现出过人之处，
而徐亮则主要是因其个人原

因，据称，教练组对其以后在
国家队的出勤率表示担忧。

在以上三人离开国家队
之后，国足经过四天的修整后
还将继续集中。此后的阵容还
将进行一系列的调整，国足是
否会根据以后联赛的表现再
继续征调这三名球员呢？国足
方面透露，以上三人回归的希

望已经非常渺茫。一位内部人
士披露说：“除非他们在联赛
当中的表现极度突出，但是也
要根据具体情况而定。此次调
整将有一些球员重新回归，国
家队要进行一次换血，进一步
巩固攻守平衡，那些在攻守方

面有欠缺的球员，显然要失去
位置。” '
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-S/ 国际羽联超级系
列赛马来西亚站比赛昨天结

束，鲍春来在男单决赛中不敌
盖德，获得亚军。

首局鲍春来自身失误较
多，无论从精神面貌还是自身
技术发挥来说，都不如对手盖
德，最终以 15：21丢掉首局。
第二局鲍春来加强了进攻，并

以 21：17扳回一局。决胜局
双方都难以拉开比分，打成 7
平后，经验丰富的盖德抓住机
会抢攻，迫使鲍春来出现失
误，随后盖德又打出了一波
5：1的小高潮，而鲍春来难以
挽回颓势，最终以 14：21负

于对手。
中国羽球在女子方面优势

明显，分别在女单、女双以及混
双等项目中夺冠。朱琳在女单
比赛中击败了马来西亚选手黄
妙珠，获得冠军；郑波/高�则
在混双比赛中折桂；随后，高�

和队友黄�组合在女双决赛中
击败了印尼组合波莉 /玛丽
萨，高�也获得了本次比赛个
人的第二枚金牌。 '
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- S / 在国际乒联职
业巡回赛的首站克罗地亚公

开赛男单决赛中，中国小将
郝帅 4：2击败卫冕冠军萨
姆索诺夫夺冠，本站大赛从

而也落下了帷幕。在头号种子
王励勤和张怡宁提前出局的情
况下，小将们发挥出色，为中国

队囊括了本次比赛所有项目的
冠军。 '
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